

## Verabschiedung von Frau Hintermair



Nach 45 Dienstjahren wurde Frau Hintermair zum Ende des Schuljahres 2017-18 in den Ruhestand verabschiedet.

Die Förderlehrerin hatte die meiste Zeit an der Grundschule Marktbreit gearbeitet. Mit dem Schullied verabschiedeten sich die Klassen im Pausenhof. Frau Flammer hatte mit den Französisch-Kindern einige Lieder geübt, die die Kinder mit großer Freude vortrugen.



DANKE!



Das Kollegium bedankte sich bei Frau Hintermair mit einem selbstgeschriebenen Text, in dem alle ihre Talente und Besonderheiten gewürdigt wurden.

Als Ausblick und Reisetipp bekam die Kollegin die „Fuge aus der Geografie“

Viele Wegbegleiter waren gekommen: ehemalige Kolleginnen, der Hausmeister im Ruhestand sowie zwei Rektoren.





DANKE!

Frau Wölfle überbrachte den Dank des Elternbeirats für den unermüdlichen Einsatz der Förderlehrerin für viele Kinder.

Ein besonderer Schwerpunkt ihrer Arbeit war der Schüleraustausch mit der Grundschule aus Fléac, für den Frau Hintermair viele Jahre zuständig war. Neben Frühfranzösisch-Unterricht organisierte sie auch die Fahrten sowie das Besuchsprogramm in Marktbreit.

